
“住宅产业高端论坛为我们搭建了相互

交流、相互学习的平台，专家们的精辟论述

对我们企业的成长有很好的启发和指导作

用。”4 月 30 日，中凯置业有限公司董事长王

日峰参加我市 2011 春季住宅文化节高端论

坛时表示。

王日峰说，省工商联副主席、建业住宅

集团（中国）有限公司董事长胡葆森先生从

实战出发，详细地分析了房价走势与未来趋

势，讲得比较现实、比较实用；商业观察家、

地产资深研究专家陆新之先生从国内形势

出发，宏观地分析了热钱泛滥时代的房地产

走向。 他们两位带来的前瞻性分析和先进管

理理念，让他更容易把握住今后房地产业发

展方向，增强了投资的信心。

“作为冠名商， 我们对冠名效果很满

意。 ”王日峰满意地说，冠名让更多的市民深

入地了解了他们的企业、楼盘，是一个非常

好的宣传，对项目也起到积极的推动作用。

王日峰说，有鹤壁日报社这样的媒体参

与， 使得住宅产业文化节具有更大的影响

力，大家借助这个平台相互交流、学习，实现

了多方共赢，希望以后鹤壁日报社等媒体能

发挥优势，多举办这样的活动。

“这次住宅文化节举办得非常成功，从

规模上来说是历届最大的一次，参加人数也

最多。 通过房地产商的展示，把鹤壁的房地

产业推向新的高潮。 房地产企业和顾客直接

对接，让顾客有了更多的选择余地。 ”4 月 30

日上午，市房地产协会会长郭日红接受记者

采访时说。

郭日红说，这次高端论坛形式和内容都

非常新颖，胡葆森董事长和陆新之教授对房

地产未来的走势、国家的宏观经济形势都讲

得非常透彻，对开发商在以后产品的定位和

导向等方面启发很大。 胡葆森董事长站在全

国、全省的高度分析问题，给房地产商上了

很好的一课，使他们对鹤壁市的房地产业有

了一个很好的把握，可以说是给大家洗了一

次脑。

“今年的住宅产业文化节是鹤壁日报社

和我们房地产协会等单位共同主办的，希望

以后这样的活动能够得到更多人的支持，让

更多的人分享到住宅文化节的成果！ ”郭日

红说。

“学习改变格局，我个人非常重视在不

断学习中提升自我。2011 春季住宅产业文化

节高端论坛这个活动组织得非常好，给我们

提供了一个很好的学习平台，胡葆森和陆新

之两位先生的演讲使我感触非常深。 ”4 月

30 日上午，在文化节高端论坛结束后，河南

天馨集团董事长曲红生告诉记者。

曲红生说， 高端论坛对他最大的启发

是，要全面、正确理解全国的房地产发展趋

势和动向， 就要从房地产行业中跳出来，要

站在更高、更全面的角度来审视我国房地产

行业的发展，陆游说功夫在诗外，其实，任何

一个行业都是这样，做房地产的千万不能把

自己局限在房地产行业这个圈子内。

“从今天的讲座中，我更加清楚地认识

了全国房地产行业未来发展一片大好的形

势，与此同时，由于我市城镇化率比较低，房

地产行业的发展空间是很大的，我对我市未

来房地产行业发展充满了信心。 此外， 我

非常认同胡葆森先生品质和服务并重的观

点， 我们公司在鹤壁专业从事房地产行业

20 多年， 开发的政鼎花园和天馨·中央公园

等小区在我市享有盛名，还获得过河南省建

设行业工程质量的最高荣誉奖———‘中州

杯’奖，今后，我们将秉承品质和服务并重的

理念，继续为大家开发更优质的楼盘。 ”曲红

生说。

“鹤壁是豫北地区很重要的一个城市，

是我们省域化战略中很重要的一部分，虽然

鹤壁从人口规模上来说算不上大城市，但从

影响力、地域辐射能力，尤其是房地产行业

目前格外看重的宜居城市这一方面来讲，都

是我们非常重要的一个战略环节。 ”4 月 30

日，建业住宅集团（中国）有限公司董事长胡

葆森在接受采访时对记者说。

胡葆森告诉记者，每次来到鹤壁，都会

发现这个城市变化巨大。“鹤壁发展非常迅

速，上次来鹤壁，看到的还是一张张设计好

的规划图纸，而这次来就发现很多建筑已经

拔地而起，变成了现实。此外，我还有一个意

外之喜， 就是鹤壁正在打造的中部陶瓷基

地， 因为地产行业和陶瓷行业联系密切，两

者结合在一起，会起到很好的促进作用。 ”胡

葆森对记者说。

在谈到建业住宅集团成功的秘诀时，胡

葆森谦虚地说，“我们还不能说是一个完全

成功的企业，只能说企业现在取得了阶段性

的成果。 回顾我们企业 19 年的发展历程，我

觉得集团现在所取得的成绩首先是得益于

中国城市化这个大背景；其次在于我们提出

的‘根植中原，造福百姓’这个核心价值观，

它根植于每一位员工的内心。 在这样一种价

值观的驱使下，我们制定了一个不离开河南

的省域化战略。 作为一个河南人，我们首先

要对一亿父老乡亲的住房承担起责任。 我们

提出了让河南人民都住上好房子，这也是我

们成功的重要因素之一。 ”

“我们 3 年前进入鹤壁， 现在第一个项

目的一期工程已经接近完工，我们不光要进

入鹤壁市区， 随着鹤壁城市化步伐的加快，

我们还要进入淇县、浚县。 我对鹤壁房产行

业的发展充满信心，也希望当地的房地产开

发商能够树立信心，认准自己的定位，调整

产品方向， 为鹤壁城市发展贡献自己的力

量。 ”在谈及在鹤壁投资的信心时，胡葆森对

记者说。

“这次文化节跟往年的大不一样，以前

是房产交易会， 今年是住宅产业文化节，囊

括的方面多了，层次也提高了，建材行业、装

修行业都可以参与进来，热闹多了。 ”4 月 30

日，市三和房地产开发有限公司总经理郭书

全在接受记者采访时说。

据了解，三和房地产开发有限公司开发

的三和佳苑住宅小区被评为“河南省物业管

理示范小区”，正在开发中的淇林小镇，将传

统与时尚相结合，融入本地优秀的历史文化

和自然地貌特色，是鹤壁高端住宅区之一。

“两位专家对行业信息和国家政策的解

读权威、全面、专业，从宏观的角度阐述了鹤

壁市的房价走势和未来趋势，对我们房产商

有着重要的指导意义。 ”郭书全在谈到本次

高端论坛时说。“建业的企业文化做得很好，

这是我们鹤壁市所有房产商都应该学习的

地方，诸如住宅文化节这样的活动，希望不

但要继续搞下去，还要根据市情加强本市房

产商之间的对话与交流，把本市的企业做大

做强。 ”

郭日红

王日峰

郭书全

曲红生
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鹤壁是建业省域化战略中的重要部分

———访建业住宅集团（中国）有限公司董事长胡葆森

□

晨报记者 渠稳 / 文 赵永强 / 图

让更多人分享到住宅文化节的成果

———访市房地产协会会长郭日红

我们对冠名效果很满意

———访市中凯置业有限公司董事长王日峰

□

晨报记者 夏国锋 / 文 张志嵩 / 图

从房地产行业跳出来看房地产发展

———访河南天馨集团董事长曲红生

□

晨报记者 张小娜 / 文 赵永强 / 图

希望这样的活动继续办下去

———访市三和房地产开发有限公司总经理郭书全

□

晨报见习记者 徐广静 / 文 赵永强 / 图

□

晨报见习记者 陈晓娟 / 文 张志嵩 / 图

胡葆森


